

Auftakt zum diesjährigen Stadt- / Schulradeln: Radcheck an der Otto Graf Realschule



© Initiative RadKULTUR, Ministerium für Verkehr Baden-Württemberg, Sebastian Berger

Zum Auftakt der diesjährigen STADT- und SCHULRADEL Aktion bietet die Stadt Leimen, in Zusammenarbeit mit der Realschule, am 11. Juni einen RadCheck an. Zwischen 10 und 13:15 Uhr können Schüler und ab 13:15 Uhr bis 16:00 Uhr dann alle anderen Radlerinnen und Radler ihr Fahrrad kostenlos und ohne Anmeldung in einer mobilen Reparaturwerkstatt auf dem Pausenhof der

Otto Graf Realschule auf Verkehrssicherheit überprüfen und kleinere Mängel beheben lassen.
Größere Mängel werden in einem Prüfbogen festgehalten.

Bitte nicht mit offensichtlich nicht verkehrssicheren Fahrrädern zum Radcheck fahren.

Vom 23. Juni bis zum 13. Juli soll mit der Aktion STADTRADELN das Radfahren als klimafreundliche Art der Mobilität gestärkt werden. Im Wettbewerb misst sich die Stadt mit allen teilnehmenden Kommunen, darum zählt jeder geradelte Kilometer – egal, ob auf dem Weg zur Arbeit, zum Einkaufen, im Urlaub oder in sportlicher Runde.

Falls Sie beim Stadtradeln teilnehmen möchten, können Sie sich auf stadtradeln.de registrieren. Dabei können Sie einem bereits vorhandenen Team einer Kommune beitreten oder ein eigenes Team gründen.